

# Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Aktifkan DDS, Mendorong Keamanan Melalui Siskamling

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](https://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Oct 31, 2023 - 13:40



*Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Aktifkan DDS, Mendorong Keamanan Melalui Siskamling*

KABANDUNGAN, 31 Oktober 2023 - Pada hari Selasa, tanggal 31 Oktober 2023,

pukul 11.00, Desa Mekarjaya, Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi giat Door to Door System (DDS) yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Bripka ADE, yang tergabung dalam Polsek Kalapanunggal.

Kegiatan DDS ini tidak hanya sebatas kunjungan, tetapi juga menjadi sarana untuk menyampaikan Program "AA DEDE PRESISI" yang digagas oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H. Program ini memiliki makna Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien, yang menjadi landasan bagi Polres Sukabumi dalam melayani dan mengayomi masyarakat.

Bhabinkamtibmas Bripka ADE memanfaatkan kesempatan ini untuk menampung segala bentuk curhatan dan saran dari warga Desa Mekarjaya, dengan tujuan agar Polri bisa bekerja lebih baik dalam melayani dan menjaga keamanan masyarakat.

Dalam pertemuan ini, Bripka ADE juga memberikan pesan penting terkait keamanan wilayah. Ia mendorong warga untuk bersama-sama menjaga keamanan di lingkungan masing-masing dengan mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Siskamling). Tindakan ini diambil untuk mencegah terjadinya tindak pidana pencurian dan memberikan rasa aman bagi seluruh warga.

Giat DDS ini mendapat dukungan penuh dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang menjelaskan, "Program 'AA DEDE PRESISI' adalah upaya kami dalam membangun komunikasi yang lebih baik antara Polri dan masyarakat. Kami ingin mendengar aspirasi dan kebutuhan masyarakat, sambil tetap fokus pada pilar-pilar penting seperti keamanan dan disiplin."

Kegiatan yang dijalankan oleh Bripka ADE ini bukan hanya sebagai bentuk komunikasi antara Polri dan masyarakat, tetapi juga sebagai langkah nyata dalam menjaga keamanan wilayah. Melalui partisipasi aktif warga dalam Siskamling, diharapkan Desa Mekarjaya dapat menjadi lingkungan yang lebih aman dan kondusif, sejalan dengan visi Polres Sukabumi untuk menciptakan wilayah yang aman, damai, dan terjaga.